

## 保護者のみなさまへ

夏休みが終わり、学校生活が始まりますが、お子様の様子はいかがでしょうか。勉強や進路の問題で悩んだり、人間関係などで不安や悩みを抱えたりしている様子はありませんか。

私たち大人にも不安や悩みはあるものです。それでも、大人が思う以上に、子どもは不安や悩みを持ち、抱え込んでしまうことが多くあります。特に多感な時期の子どもは、夏休み明けに心が乱れやすくなりがちです。お子様が不安や悩みを抱えていないか、普段と変わった様子はないか、今一度よく見ていただけないでしょうか。

もし、お子様の様子が普段と違っているなど、少しでも気になることがあれば、迷わずに相談してください。群馬県教育委員会では、学校に加えて、「子ども教育・子育て相談」や「24時間子供SOSダイヤル」など、電話相談窓口を設置しています。匿名でも構いません。

群馬県教育委員会は、学校の先生方とともに、児童生徒のみなさんを全力で応援します。保護者のみなさまとご一緒に、子どもたちが安心して、毎日充実した生活を送ることができるよう、ともに手をたずさえていければと思います。よろしく願いいたします。

令和5年8月 群馬県教育委員会  
教育長 平田 郁美